
 
                                  矛

盾！ 

 

 

全面
ぜ ん め ん

縮小
し ゅ く し ょ う

の可能性
か の う せ い

 
 

市
し

が方針
ほ う し ん

を決
き

める前
ま え

に、あなたの意見
い け ん

を届
と ど

けてください 

 

 

毎月第
だい

３土曜
ど よ う

は 

〈無料
む り ょ う

〉生活
せ い か つ

法律
ほ う り つ

相談
そ う だ ん

 
 

さまざまな困
こま

りごとに弁護士
べ ん ご し

が親身
しんみ

になって答
こた

え 

ます。お気軽にご連絡
れんらく

ください。 
 

第５８２回 

１２月１６日(土)桜台センター 研修室 

１月２０日(土)西白井複合センター(予定) 

２月１７日(土)白井駅前センター(予定) 
 

１４～１６時<１組
くみ

３０分/要予約
よ う よ や く

> 
 

〈予約〉０９０-６３１６-７２０４ 徳本 

      ０９０-５００５-４８０５ 根本 

徳本光香・根本あつ子が白井市議会の表
おもて

も裏
うら

もお話しま

す。みなさんのご質問
しつもん

やご要望
ようぼう

もぜひお聞
き

かせください。

気軽
きがる

に意見
いけん

交換
こうかん

しましょう。 

12 月９日（土） 
１０～１１時半

じ は ん

 白井駅前
しろ い えき ま え

センター 作法室
さ ほ う し つ

 

１４～１５時半 冨士
ふ じ

センター 休養室
きゅうようしつ

２ 

１８～１９時半 西白井
に し し ろ い

コミュニティプラザ 会議室
か い ぎ し つ

１ 

１２月１６日(土) 

１０時～１１時半 桜台
さくらだい

センター 研修室
けんしゅうしつ

 

1８時～１９時半 西白井複合
ふくごう

センター 研修室 

「いつでも星空が見られる。

それが、しろい。」とプラネタ

リウムで市を宣伝
せんでん

（北総線
ほくそうせん

 

車内
しゃない

広告
こうこく

、来年３月まで） 

市長インタビューはこちら→ 

みつか＆あつこの 

おしゃべり議会
ぎ か い

報告
ほ う こ く

会
か い

 

市民の多
おお

くは「充実
じゅうじつ

」「維持
い じ

」を要望（白井全域
ぜんいき

の５２３人） 

２０２２年１０月 日本共産党白井市委員会調べ 

２年間、２千万円をかけた「文化センターの

あり方
かた

検討
けんとう

委員
いいん

会
かい

」は、４施設
しせつ

の今後につい

て、予定したパブリックコメントもせずに、

全面的
ぜんめんてき

な縮 小
しゅくしょう

を提案
ていあん

する意見書
いけんしょ

を出し、

それを受けて教育委員会も今年５月に方針

を出しました↓ 

市民に聞かずに決めないで 

問題
もんだい

は、市が市民から広く意見を集めておら

ず、今現在、何をどこまで決めたのかも、いつ

市の方針が出るのかもわからないことです。逆

に、まだ市の方針は決まっていないので、みな

さんの意見を市に届
とど

けて反映
はんえい

させましょう。 

自慢
じ ま ん

の人気
に ん き

施設
し せ つ

を縮小
しゅくしょう

するの？ 

 

あり方検討の 

ホームページ 

「市長への手紙」を出そう 

メール、郵送
ゆうそう

のほか、市役所や各セ

ンターに用紙と投函箱
とうかんばこ

もあります 

市長は取材
しゅざい

で白井の人

気スポットとして文化

センターを紹介
しょうかい

。図書

館の５６万冊の本が自

慢と答えたのに本をへ

らすのでしょうか。大ホ

ールの音響
おんきょう

もプロが

国内屈指
く っ し

とほめるレベ

ル。市の売りをなくすよ

り生かすべきでは？ 

教育委員会の方針(抜粋
ばっすい

) 
 

〈大ホール〉 音響
おんきょう

、映像
えいぞう

設備
せつび

を縮 小
しゅくしょう

 

〈中ホール〉 一部
いちぶ

機能
きのう

を廃止
はい し

 

〈図書館
としょかん

〉  本の数
かず

・面積
めんせき

をへらす 

〈郷土
きょうど

資料館
しりょうかん

〉 展示室
てんじしつ

を縮小 

〈プラネタリウム〉 一部機能を縮小か廃止 


